

Dieblich, 05.10.2023

Geschwindigkeitsmessungen am Übergang zur Grundschule/Kita an der Mosellandhalle

Vom 30.08.23 bis 22.09.23, sprich in den ersten drei Wochen nach Schulstart, hat die Geschwindigkeitsmessanlage am Übergang über die K 69 zur GS/Kita an der Mosellandhalle, hauptsächliche Querungsstelle zahlreicher Schulkinder, folgende Messung ergeben: 90,84% der Fahrer halten sich an die maximale Geschwindigkeit von 30km/h, weitere 8,67% fahren maximal 40km/h. Dies ist eine deutliche Verbesserung im Vergleich zu der Verkehrssituation von vor rund 2,5 Jahren. Die Messung am selben Standort hat damals ergeben, dass 91,6% die vorgegebene Geschwindigkeit zum Teil massiv überschritten haben.

Wir danken den Fahrern*innen für Ihre Achtsamkeit an dieser neuralgischen Stelle unseres Ortes.

Dennoch lassen wir nicht unerwähnt, dass diesmal ein ankommendes Fahrzeug werktags um 10.30Uhr mit 156km/h gemessen wurde. Eine äußerst beunruhigende Messung...

Chr. Jung, Ortsbürgermeister